
	

Kennzeichnungspflichtige Allergene | allergenes 
1) Milch 2) Ei 3) Gluten 4) Fisch 5) Krustentiere 6) Soja 7) Lupine 8) Sesam 9) Erdnüsse 10) Schalenfrüchte 11) Sellerie 12) Schwefel 13) Senf 14) Weichtiere 
1) milk 2) egg 3) gluten 4) fish 5) shellfish 6) soy 7) lupine 8) sesame 9) peanuts 10) nutfruit 11) cellery 12) sulfur 13) mustard 14) mollusca 

Sche, dass do sads. 
Wir heißen euch herzlich willkommen in einer ehemaligen Hufschmiede, einem über 200 Jahre altem Haus in Viehhofen. 
Hier bekommt ihr selbst gemachte Speisen, mit Liebe zubereitet und mit Rohstoffen aus der Region. Auch bei den 
Getränken achten wir drauf, dass die Region gestärkt wird - ob Bier der Brauerei Pinzga’ Bräu aus Bruck an der 
Glocknerstraße oder dem Getränkelieferanten Getränke Hörl in Viehhofen. 
 
Das Fleisch kommt von der Metzgerei Feiersinger in Hinterglemm und das Brot von der Bäckerei Maierhofer in Viehhofen, 
genauso wie unser Bio- Bienenhonig für Marinaden und Dressings - je näher an Viehhofen desto besser. Das Wildfleisch 
bekommen wir, ohne Zwischenhändler, direkt von den Viehhofer Jägern. 
Wie immer wird nichts gekauft, was wir selbst besser machen können: Kaspressknödel, Suppen, Burger, Spätzle, Sulze und 
vieles mehr. 
 
Es ist schön, Sie bei uns zu haben und wir freuen uns auf eine nette gemeinsame Zeit. 
Willkommen. 
Familie Kirisits und das Schmiede Team 
 
Nice To have you here. 
We welcome you to a former forge in a over 200 year old house in Viehhofen. We serve homemade food, prepared with lots 
of love and local products of this region. Also with beverages we are eager to strengthen the reagion - our partners 
„Pinzgau Bräu“ from Bruck a.d. Glocknerstraße and the retailer „Getränke Hörl“ in Viehhofen are only two examples. 
 
Our meat is from the butchery Feiersinger in Hinterglemm, the bread from the bakery Maierhofer in Viehhofen, as well as 
our organic honey for our marinades and dressings. The closer to Viehhofen the better. We get our deer from the local 
Hunters directly, no traders involved. 
And we buy nothing we can produce better ourselves: Cheese dumplings, soups, Burgers, spaetzle, aspic and much more. 
 
It is nice to have you here, we are looking forward to a enjoyable time together. 
Welcome. 
Family Kirisits and the Schmiede Team 



 Alle Preise sind inkl. MWSt | prices include VAT 

 
Rindfleisch, Schweinefleisch, Putenfleisch, 
Speck 
Metzgerei Feiersinger, Hinterglemm 
 
 
Brot 
Bäckerei Maierhofer, Viehhofen 
 
 
 

Getränke 
Getränke Hörl, Viehhofen 
 
 
 

Wild 
Viehhofer Jäger 
verarbeitet von der Metzgerei Feiersinger, Hinterglemm 
 
 
 

Eier, Kleingruppenhaltung 
Lehnerhof, Seewalchen 
 
 
 

Käse 
Pinzgau Milch, Maishofen 
 

  



 Alle Preise sind inkl. MWSt | prices include VAT 

Suppen | soups   

Klare Rindssuppe mit Frittaten 1 2 3 11 € 3,90 Suppe und Frittaten sind hausgemacht 

Clear soup with pancake stripes   Soup and pancake stripes are homemade 

Tagessuppe € 4,30 

Soup of the day 

Knoblauchsuppe mit Croutons 1 3 8 € 4,40  

Garlic soup with croutons 

Kaspressknödelsuppe 1 2 3 11 € 4,60 Für die Pressknödel verwenden wir viel Pinzgauer Käse 

Clear soup with cheese dumplings   We use a lot of local „Pinzgau“ cheese for the dumplings 

 

Vorspeisen | starters 

Bunter, gemischter Salat | mixed salad  1 2 3 6 11 12 13  

klein | small € 4,20  Mariniert mit Kräuter-Dressing, verfeinert mit French dressing 

groß | large € 6,20  Marinaded with Herbal-Dressing, topped with French Dressing 

Haussulz mit Vogerlsalat 1 2 3 6 11 12 € 6,50 Fragen Sie nach Kernöl 

Homemade aspic with field salad   Ask for pumpkinseed oil 

Carpaccio mit Parmesan und Brot 1 3 10 12 € 8,50 Mit selbst gemachtem Pesto und frischem Parmesan 

Carpaccio with parmesan cheese and bread   With self-made pesto and fresh parmesan cheese  



 Alle Preise sind inkl. MWSt | prices include VAT 

 

Hauptspeisen | main courses 

Tiroler Gröstl mit Spiegelei 2 € 8,90 Im Pfandl serviert, auch vegetarisch oder Vegan bestellbar 

Fried slices of potatoes    Served in a pan, servable as a vegetarian or vegan dish 

with onions, diced bacon and fried egg 

Pinzgauer Kasnockn    Hausgemachte Spätzle 

mit Röstzwiebel und Salat 1 2 3 6 11 12 13 € 9,40 mit Käse aus der Molkerei Pinzgau Milch 

Cheese spaetzle with    Homemade spaetzle 

roasted onions and green salad    with cheese of the local dairy Pinzgau Milch 

Gegrillte Putenstreifen 

auf Ofenkartoffel und Salat1 2 3 6 11 12 13 € 9,50 

grilled turkey stripes 

on baked potato and salad 

Gemüserisotto | Vegetable Risotto   Frei von allen 14 Hauptallergenen!! 

Vegetarisch | Veggie € 9,10 Veggie ist hier VEGAN | Veggie is here VEGAN 

mit Putenfleisch | with turkey € 11,90 Free from all 14 main allergenes!! 

Rindsgulasch mit Spätzle 1 2 3 11 12  € 12,40 Fleisch: Metzgerei Feiersinger, Hinterglemm 

Goulash of beef with spaetzle    Meat: butchery Feiersinger, Hinterglemm 

  



 Alle Preise sind inkl. MWSt | prices include VAT 

 

Wiener Schnitzel von Schwein oder Pute 

mit Pommes Frites oder Kartoffeln 1 2 3 € 12,50 

Breaded escalope of pork or turkey 

„viennese style“ with french fries or potatoes 

Wildragout  1 2 3 11 12    Das Wildfleisch kommt aus Viehhofen, 

mit Semmelknödeln und Kohlsprossen € 14,70  von einheimischen Jägern erlegt 

Venison ragout   Our game is from viehhofen 

with bread dumplings and Brussels sprouts   hunted by local huntsmen 

Ripperl 

mit Krautsalat und  Kartoffelspalten 1 2 3 6 11 12 13 € 14,90 Hausgemachte Marinade, fragen Sie nach scharfen Saucen 

Spare Ribs with cabbage salad and potato wedges  Homemade marinade, ask for hot sauces 

Zwiebelrostbraten 

mit Röstkartoffeln und Salat 1 2 3 6 11 12 13 € 15,40 Bei uns nicht geschmort, sondern gebraten - medium 

Roastbeef with onion sauce,   here not braised but roasted - medium 

roasted potatoes and green salad 

200g Steak von der Beiried   Beiried, auch genannt: 

mit Ofenkartoffel und Gemüse 1 2 6 11 12 13 € 19,80 Rumpsteak, Entrecôte oder Lende 

200g Sirloin steak   Sirloin, also known as: 

with baked potato and vegetables   rumpsteak, roastbeef or porterhouse 

 



 Alle Preise sind inkl. MWSt | prices include VAT 

Burger |  burger 

Rindfleischburger mit Pommes Frites 3 8 € 8,40 Die Burger-Patties und die Sauce sind selbst gemacht 

Beef burger with french fries   The burger-patties and the sauce are homemade 

Wildburger mit Pommes Frites 3 8 € 9,90 Zubereitet von der Metzgerei Feiersinger - nur für uns 

Venison burger with french fries   Prepared by butchery Feiersinger - just for us 

 

Nudelgerichte | pasta dishes 

Spaghetti mit Knoblauch und Olivenöl 3 € 7,90 VEGAN 

Spaghetti with garlic and olive oil    VEGAN 

Tagliatelle mit Tomatensauce 3 € 8,40 Hausgemachte Tomatensauce - VEGAN 

Spaghetti with pesto    Homemade tomato sauce - VEGAN 

Spaghetti Bolognese 3 11 12 € 8,90 

Spaghetti bolognese 

 

Fischgerichte | Fish dishes   Wir kaufen unseren Fisch frisch und haben keine Reserven  
   eingefroren. Fragt nach, ob noch etwas da ist... 
Lachsforelle mit Risotto und Gemüse 1 € 14,90         We get our fish fresh and have no frozen backup.  

Salmon trout with risotto and vegetables   Ask us, if we still have some...  



 Alle Preise sind inkl. MWSt | prices include VAT 

Kinder |  kids 

Schnitzel 1 2 3 € 5,50 Die Kinder dürfen die Beilagen der Speisen selbst wählen 

Breaded escalope    Ob gesundes Gemüse, nahrhafte Kartoffeln 

   oder Pommes Frites, die jedes Kind mag 
Fischstäbchen 1 2 3 € 5,50  sowie Salat, Semmelknödel oder Spätzle 

Fish fingers    The kids may choose the side dish themselves 
   Healthy vegetables, nutritive potatoes 
1 Grillwürstel € 5,50  or french fries every kid likes 

Grilled sausages    as well as salads, potato dumplings or spaetzle 

Mini Burger 3 8  € 5,50  

Mini burger  

Beilagen | Side dishes  

 Pommes Frites | French fries 

 Kartoffeln | potatoes 1 

 Spätzle | spaetzle 2 3 

 Gemüse | Vegetables 

Spaghetti mit Tomatensauce 3 € 5,50 

Spaghetti with tomato sauce 

Spaghetti Bolognese 3 11 12 € 5,50 

Spaghetti bolognese  



 Alle Preise sind inkl. MWSt | prices include VAT 

 

Jause | snacks 

Frankfurter Würstl 

mit Kren, Senf und Schwarzbrot 3 13 € 4,80 

Sausages with horseradish  

mustard and dark bread 

Brot mit Verhackert und Schmalz 3 € 4,90 Verhackert ist fein gehackter Speck aus der Steiermark 

Bread with „Verhackert“ and Lard   „Verhackert“ is minced backon from styria 

Kasbrettl 1 3 

verschiedene Käsesorten mit Butter und Brot  € 7,90 Unter Anderem mit „Pinzgauer Laib“ und „Bierkäse“ 

Cheese board, various sorts   With „Pinzgauer“ Loaf and beer cheese, amongst others 

with butter and bread 

Jausenbrettl  

verschiedene Sorten Speck oder Schinken 

mit Käse, Butter und Brot 1 3 € 9,90  ...außerdem mit frisch geriebener Krenwurzel 

Snack board with various sorts of   ...above all with freshly grated horseradish root 

bacon or ham, cheese and bread 

  



 Alle Preise sind inkl. MWSt | prices include VAT 

 

Fondue | fondue Ab 2 Personen - Bitte vorbestellen | at least 2 persons - please order in advance 

 

Käsefondue 1 3 12   serviert mit Dunklem Bauernbrot der Bäckerei Maierhofer 

Cheese fondue    served with dark farmer’s bread of the bakery Maierhofer 

 Klassik € 16,90 pro Person 

  

Klassisches Fondue 1 2 3 6 11 12 13 Klassisches Fondue serviert mit Rind, Schwein und Pute, Ofenkartoffeln und Salat 

Classic fondue Classical Fondue served with beef, pork and turkey, baked potato and salad 

 Chinoise [Rindssuppe | clear soup] € 21,00 pro Person 

 Amboss [g’schmackiger Fond | tasty beef stock]  € 23,00 pro Person 
 

 

Jäger Fondue 1 2 3 6 11 12 13 Fondue serviert mit heimischem Wildfleisch, Ofenkartoffel und Salat 

Huntsman fondue  Fondue served with local game, baked potato and salad 

 Chinoise [Rindssuppe | clear soup] € 24,00 pro Person 

 Amboss [g’schmackiger Fond | tasty beef stock]  € 26,00 pro Person 
 



 Alle Preise sind inkl. MWSt | prices include VAT 

 

 

 

Desserts |  desert 

Marmeladen-Palatschinken1 2 3 10 € 3,30 

Pancake with jam 

Eis-Palatschinken1 2 3 10 € 4,50 

Pancake with ice cream 

Lauwarmer Schokokuchen mit Vanilleeis 1 2 3 10 € 5,40  natürlich auch selbst gemacht 

Warm chocholate cake with vanilla ice cream   of course home made... 

Apfelstrudel mit Schlagobers 1 3 € 5,50 

Apple strudel with whipped cream 

Honig-Zimt-Parfait mit Waldbeerragout 1 2 12 € 6,50  Zubereitet mit Bio Honig aus Viehhofen (Familie Eder) 

Honey-Cinnamon-Parfait with berry-ragout   Made with organic honey from Viehhofen (familiy Eder) 

Kaiserschmarrn mit Zwetschkenröster 1 2 3 € 8,50  ...wird frisch zubereitet - das dauert länger als aufwärmen 

Sugared and cut up pancake with plum stew  ...is beeing prepared freshly - it takes longer than just to warm up 


